

**Betreff - Antrag**

„Guerillamäßig“ entstandener „Taxistand“ in der Maderbräustraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**Antrag am 11.04.2024 zur Bürgerversammlung des  
Stadtbezirks Altstadt/Lehel 01**

**Bürgerinitiative ALTSTADT/Tal**

**Betreff:**

**„Guerillamäßig“ entstandener „Taxistand“ in der Maderbräustraße**

**Antrag:**

Seit bestimmt einem halben Jahr ist in der Maderbräustr. eine Art Taxistand „enstanden worden“. Das Einbahnstraßenschild ist nach der Sparkassen-Parkgarage (Halterung noch anwesend) plötzlich verschwunden - allerdings ist die Maderbräustr. ab diesem Punkt eine Einbahnstraße! Die Taxler fahren dennoch von der Ledererstr.(!) in die hier als solche gekennzeichnete Einbahnstraße und belegen den Bürgersteig, machen in dem Bereich U-Turns, indem sie die Bürgersteige beidseitig befahren und hupen sich ggs. bis tief in die Nacht an.

Deshalb beantrage ich, die vor ca. 2 Jahren entfernte Blaue Zone dort wieder zu reaktivieren, da die damalige Begründung für deren Verschwinden offensichtlich obsolet ist - nämlich der Schutz der Fußgänger auf dem linksseitigen Bürgersteig durch Fahrzeuge, die eben diesen Bürgersteig teils befahren haben, um an den parkenden Fahrzeugen besser vorbeizukommen.

**Begründung:**

Offenbar ist der Schutz etwaiger Fußgänger hier nicht vorrangig gewesen. Wie anders ist es zu erklären, daß weder den Taxlern in ihrer die StVO verletzenden Fahrweise von der Polizei Einhaltung geboten wird, noch der Guerilla Taxistand von der Stadt aufgelöst wird. Einziger Effekt ist, daß es dort nun noch lauter und voller ist und die Anwohner durch den Wegfall der Pp noch stärker drangsaliert werden in ihrer Pp-Suche und das obwohl sie der Stadt ja schon Gelder für eben diesen Parkraum entrichtet haben!

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt